



Reprocha Monreal críticas de Oposición

Ven contra Andy violencia vicaria

Dice que acusaciones sobre retroceso de Morena buscan atacar a AMLO

REFORMA / STAFF

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, acusó a la Oposición de ejercer "violencia vicaria" por los ataques contra Andrés Manuel López Beltrán, actual secretario de Organización de Morena, para dañar a su padre, el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Monreal dijo que, si bien, la violencia vicaria es la que se ejerce contra los descendientes consanguíneos de una persona con el objetivo de causarle daño, la "violencia política vicaria" son acciones ejercidas contra personas que están o ejercieron un cargo público como el ex Mandatario.

En un posicionamiento, el líder de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, señaló que los ataques de la "derecha antilopezobradorista" tras las elecciones en Durango y Veracruz hacia López Beltrán son un pretexto circunstancial para atacar al ex Presidente López Obrador.

"Los ataques y cuestionamientos que en estos días se están ejerciendo contra Andrés Manuel López Beltrán, Secretario de Organización de Morena, por los supuestos 'malos resultados' en la elección judicial y en los comicios locales concurrentes en Durango y Veracruz, en realidad son el pretexto circunstancial que la oposición anti-4T ha encontrado para



■ Andrés Manuel López Beltrán, hijo del ex Presidente AMLO.

¿Qué es?

- La violencia vicaria se define como el uso de los hijos e hijas para amenazar, controlar o hacer sufrir, principalmente, a la madre.
- Es una extensión del control y la manipulación de los agresores sobre parejas o ex parejas.

atacar a Andrés Manuel López Obrador".

El morenista dijo que la Oposición aprovecha la "imposibilidad" de seguir cuestionando a López Obrador para atacar a su hijo.

"Ante la imposibilidad física y política de seguir cuestionando a quien de manera material, concreta y real se ausentó de la vida pública de México (con la única aparición momentánea y coyuntural del domingo de las elecciones judiciales), la oposición antilopezobradorista ha dirigido sus baterías contra el vástago del ex Presidente que es más visible,

está más vigente en la vida pública y quien además tiene los mismos nombres de pila y apellido paterno que su progenitor".

Además, comparó la violencia vicaria con la "violencia sicaria", con la que además de compartir fonética, dijo, psicológica y criminalísticamente, comparten la misma estructura del comportamiento violento.

Dijo que si bien, la violencia vicaria busca generar un sentimiento de saciedad en el violentador, la violencia sicaria se caracteriza por la necesidad de un beneficio económico.

Descartó que haya sido "desairada" la elección judicial, en la que participó sólo el 13 por ciento del padrón electoral, así como los resultados de Morena en las elecciones de Durango, donde perdió 4 municipios, y Veracruz, estado en el que pasó de gobernar 108 Alcaldías a únicamente ganar 84.

El jueves, López Beltrán rechazó las críticas por el retroceso de su partido en Durango y Veracruz.